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Le	Haut-Rhin	est	décidément	très	à	la	mode	ces	derniers	temps.	Victime	d'un	tour-opérator	véreux,	après
un	voyage	de	3	mois	dans	la	toundra	haut-rhinoise,	c'est	vers	la	riante	cité	mulhousienne	que	nos
pérégrinations	nous	ont	mené,	à	la	rencontre	de	iuliu68.	Et	c'est	parti	pour	une	interview	en	bonnet
difforme!

Bonjour!	peux-tu	te	présenter?	

Je	m'appelle	Julien,	j'ai	bientôt	24	ans,	et	je	viens	de	Mulhouse.	Je	suis	étudiant,	et	j'ai	fait	pas	mal	de	petits	boulots.	

Comment	es-tu	arrivé	sur	racingstub.com 	?

J'ai	connu	le	stub	via	google.	Je	cherchais	des	infos	sur	le	mercato	estival.	En	tapant	les	noms	des	pistes	suivies	par	le	Racing,	je	tombais
systématiquement	sur	le	stub.	J'ai	trouvé	le	côté	synthèse	des	infos	du	Racing	super	pratique!	Mais	je	ne	me	suis	pas	inscrit	tout	de	suite.
C'est	après	avoir	parlé	avec	un	ancien	pote	de	lycée,	aimeffe	,	que	j'ai	franchi	le	cap	et	je	me	suis	inscrit	sur	le	site.

Qu'est-ce	que	tu	viens	faire	sur	le	site?

La	première	chose	que	je	fais,	c'est	évidemment	de	lire	les	brèves,	notamment	en	période	de	mercato.	Je	lis	aussi	les	articles,	surtout	les
articles	"mauvaise	foi"	sur	nos	adversaires,	c'est	toujours	l'occasion	d'admirer	la	plume	et	les	références	de	certains	stubistes	(je	me
souviens	notamment	de	matteo	qui	avait	placé	une	référence	à	Lovecraft	dans	une	présentation	d'un	match	contre	Gueugnon	il	me
semble,	j'avais	trouvé	ça	fort!)

Puis	petit	à	petit	l'aspect	communauté	du	stub	a	pris	le	pas	sur	l'aspect	purement	sportif.	J'adore	les	délires	sur	le	stammtisch,	et	les
topics	punks	comme	le	topic	des	insos,	la	pire	chanson	de	la	semaine ,	et	les	grands	classiques	comme	feuille	de	match	et	novoline ...
Depuis	quelques	temps,	je	fais	également	parti	d'un	obscur	consortium	pro-norinois	dont	le	projet	flou	et	confus	n'en	reste	pas	moins
diabolique.	Mais	il	ne	faut	pas	le	dire,	car	c'est	un	secret.

Comment	es-tu	devenu	un	supporter	du	Racing	?	

Je	pense	que	c'est	venu	par	mon	père.	Je	me	souviens	quand	il	écoutait	les	matchs	sur	Radio	France	Alsace,	il	gueulait	d'ailleurs	sur	le
poste	de	radio	car	un	des	commentateurs,	peut-être	Stéphane	Capron,	prononçait	mal	le	nom	de	Pouliquen .	Après	voilà,	c'était	le	grand
club	de	la	Région,	et	quand	je	me	suis	vraiment	mis	à	sérieusement	suivre	le	foot,	Strasbourg	avait	vraiment	une	équipe	sympa	(c'était	en
93-94)	qui	tournait	vraiment	bien,	surtout	en	début	de	saison.	C'est	marrant,	car	pour	moi	c'était	évident	de	supporter	le	Racing,	j'ai
jamais	ressenti	le	besoin	ou	l'envie	de	soutenir	un	autre	club,	que	ce	soit	Mulhouse,	l'OM,	le	PSG	etc...	C'est	quelque	chose	qui	s'est	fait
naturellement.

Si	le	FCM	était	un	club	de	L2,	tu	ferais	quoi?

Je	me	dirais	que	je	n'ai	que	100m	à	faire	pour	voir	le	derby,	car	jusqu'à	fin	août,	j'habite	juste	en	face	du	stade	de	l'Ill.
Je	pense	surtout	que	je	me	ferais	beaucoup	chambrer	en	tant	que	Mulhousien	supporteur	du	Racing,	car	pour	les	Mulhousiens,	je	serais	un
traître,	et	pour	les	Strasbourgeois,	je	serais	un	suspect.
Mon	premier	match	de	foot,	c'était	un	amical	de	début	de	saison	entre	Mulhouse	alors	en	D2	et	Strasbourg	(je	viens	d'ailleurs	de	voir	sur
la	fiche	du	match 	que	l'arbitre	a	le	même	nom	que	moi,	un	signe	peut-être).	Je	me	rappelle	du	Stade	de	l'Ill	au	mois	de	juillet,	il	y	avait
encore	pas	trop	mal	de	monde...	Je	me	souviens	surtout	que	je	m'attirais	les	foudres	des	spectateurs	de	la	tribune	Johansen,	car	je
supportais	Strasbourg	et	que	j'arrêtais	pas	d'encourager	le	gardien	strasbourgeois,	Sansone .	Donc	même	si	je	suis	fier	de	ma	ville	et
que	je	l'aime	beaucoup,	et	que	j'ai	envie	que	le	FCM	réussisse,	je	serais	derrière	le	Racing

Peut-on	avoir	ton	analyse	sur	le	feuilleton	de	l'été?	Gilbert	Gress 	ferait-il	un	bon	acteur	de	telenovelas?

Je	me	garderais	bien	d'analyser	ce	feuilleton,	car	même	les	gens	censés	(et	pas	sensés	du	coup)	être	compétents	en	la	matière	semblent
totalement	dépassés...	Quand	j'ai	appris	la	signature	de	Gilbert	Gress ,	la	première	chose	que	je	me	suis	dit,	c'est	qu'il	revient	car
personne	d'autre	n'a	voulu	venir.	C'était	un	pis-aller,	même	si	je	voulais	y	croire	en	me	disant	"si	l'homme	du	titre	et	de	la	remonté	nous
propulse	en	L1,	ça	serait	énorme"...
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propulse	en	L1,	ça	serait	énorme"...
J'aime	beaucoup	Gilbert	Gress ,	déjà,	c'est	l'homme	du	titre,	c'est	un	personnage	mythique	qui	me	fait	beaucoup	rire	et	avec	qui	il	se
passe	toujours	quelque	chose...	Après,	là	pour	le	coup,	j'aurais	préféré	rire	un	peu	moins	et	voir	plus	de	résultats...
C'est	triste	d'en	arriver	là,	et	surtout,	j'ai	peur	que	le	mal	dont	souffre	le	Racing	soit	bien	plus	profond	qu'un	simple	problème	de	vieil
entraîneur	en	inadéquation	totale	avec	son	groupe.	Il	y	a	des	pros	et	des	anti-Gress,	des	pros	et	anti-Ginestet,	mais	je	pense	que	la
situation	ne	doit	pas	se	résumer	à	un	"choisis	ton	camp",	car	pour	moi	les	deux	ont	montré	leurs	limites...	Moi,	tout	ce	que	je	veux,	c'est
un	Racing	dont	on	puisse	être	fier,	que	ce	soit	avec	Gress,	Ginestet,	des	Alsaciens	ou	des	Ewoks ...
Oui,	je	pense	que	Gress	ferait	un	excellent	acteur,	un	mélange	de	JR	Ewing	et	de	personnage	récurrent	de	Derrick,	pour	le	côté	esthétique
et	les	lunettes	fumées.

Je	crois	savoir	que	tu	vas	poursuivre	tes	études	à	Strasbourg.	Tu	t'abonnes?

Oui,	je	vais	faire	ma	deuxième	année	de	Master	à	Strasbourg.	J'aimerais	beaucoup	m'abonner,	mais	il	faut	que	je	trouve	de	l'argent,	et	ça,
c'est	pas	gagné.	En	tout	cas,	je	serais	dès	que	je	peux	à	la	Meinau.

As-tu	une	anecdote	particulière	a	propos	du	racing?

C'est	marrant,	sur	facebook	l'autre	jour	j'ai	vu	un	ancien	camarade	du	collège	qui	avait	posté	une	photo	de	classe	qui	date	de	la	3e.
J'arbore	fièrement	une	écharpe	du	Racing,	que	j'avais	amenée	spécialement	pour	l'occasion	Smiley
La	même	année,	je	me	souviens	d'une	deuxième	partie	de	saison	du	feu	de	Dieu.	On	tapait	toutes	les	grosses	équipes.	A	l'époque,	j'étais
fan	de	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=36]Fabrice	Ehret [/lien].	Pour	moi,	il	incarnait	tout	ce	que	je
souhaitais	au	Racing:	un	jeune	prometteur,	alsacien	et	en	plus	originaire	du	village	juste	à	côté	du	mien.	Y	avait	un	côté	héros	local.
J'avais	une	fois	appelé	sa	mère,	en	lui	expliquant	ma	"dévotion".	Elle	m'a	dit	qu'elle	allait	voir	ce	qu'elle	pouvait	faire...
Je	suis	ensuite	allé	voir	le	match	Strasbourg-Marseille,	on	avait	gagné	3-1,	dont	un	but	de	Ehret	et	un	but	de	Dorn ...	J'étais	aux	anges,
sans	doute	un	de	mes	meilleurs	souvenirs,	surtout	qu'au	collège	on	me	chambrait	tout	le	temps	et	là	on	tapait	le	grand	OM.	Quand	je	suis
rentré	du	match,	j'ai	trouvé	dans	la	boîte	aux	lettres	une	enveloppe,	c'étaient	des	photos,	posters	dédicacées	par	Fabrice	Ehret .	Des
membres	de	sa	famille	étaient	venus	me	déposer	cela...	ça	m'avait	beaucoup	marqué

Après	un	début	de	saison	tronqué	(lire	minable),	comment	vois-tu	la	suite?

Sur	les	derniers	matchs,	il	y	a	du	mieux.	Ma	raison	me	rend	plutôt	pessimiste.	L'année	dernière,	on	a	échoué	de	peu	et	pourtant	on	a
réalisé	un	départ	de	feu.	Là,	on	fait	un	départ	catastrophique,	et	je	ne	pense	pas	que	l'on	ait	l'effectif	ni	l'entraîneur	pour	réaliser	un
retour	fracassant.	Avant	tout,	il	faut	que	l'équipe	monte	en	puissance,	trouve	plus	de	sérénité,	de	confiance.	On	va	sans	doute	jouer	le
ventre	mou,	ce	qui	serait	déjà	pas	mal,	et	peut-être	si	on	renforce,	la	première	partie	de	tableau,	mais	je	ne	nous	vois	pas	monter.	Mais
mon	coeur	veut	y	croire,	se	dit	qu'il	ne	manque	peut-être	pas	grand	chose,	et	qu'on	va	peut-être	faire	une	superbe	remonté	au
classement	et	se	battre	pour	la	monté.

Bon	sans	déconner,	c'est	quoi	ce	complot	sectaire	norinois	à	base	d'avatars	célébrant	les	trois	couronnes?

Ce	n'est	rien	de	spécial,	disons	que	c'est	la	première	phase	d'un	vaste	plan	qui	compte	32	phases...	Plus	sérieusement,	c'est	juste	un
délire	qui	fait	suite	aux	railleries	qu'on	s'échange	sur	le	stamm	entre	Norinois	et	Barinois.

Le	Racing	compte	actuellement	3	hauts-rhinois	dans	ses	rangs,	Sommer,	Fanchone	et	Ledy.	As-tu	un	avis	particulier	sur
ces	jeunes	joueurs?

Je	n'ai	pas	d'avis	particulier	sur	les	joueurs	Norinois.	Qu'ils	soient	Alsaciens,	Norinois	ou	Toungouzes ,	ça	me	fait	toujours	plaisir	de	voir
des	jeunes	joueurs	réussir	et	percer	au	Racing,	surtout	si	ils	ont	été	formés	chez	nous.	Concernant	les	trois	joueurs	que	tu	cites,	ils
doivent	encore	progresser,	même	s'ils	montrent	parfois	de	belles	choses.	Après	pour	l'anecdote,	j'ai	joué	avec	le	frère	de	Jean-Alain
Fanchone 	chez	les	-15	ans,	mais	bon,	ça	on	s'en	fout	un	peu...

Le	matin	quand	le	réveil	sonne,	tu	es	du	genre	à	sauter	du	lit	ou	tu	t'accordes	"encore	5	minutes"?

Hier	par	exemple	je	me	suis	dit	encore	5	minutes	et	je	me	suis	rendormi	pendant	1h...	Généralement,	je	suis	plutôt	matinal,	j'en	profite
pour	lire	ou	bien	pour	aller	faire	du	jogging.

Tu	as	toujours	suivi	la	carrière	de	Fabrice	Ehret ?

Il	y	a	déjà	l'anecdote	que	je	raconte	plus	haut.	Des	bons	souvenirs,	oui,	ses	débuts	au	Racing,	quand	il	commençait	à	planter,	que	certains
clubs	voulaient	nous	le	piquer	(je	me	rappelle	du	Feyenoord	qui	proposait	20	millions	de	franc	à	l'époque,	ce	qui	était	énorme).	En	plus	il
avait	été	appelé	en	espoirs.

https://racingstub.com/persons/82/
http://sharksandbears.files.wordpress.com/2007/02/ewok.jpg
https://racingstub.com/persons/36/
https://racingstub.com/page.php?page=joueur&id=98
https://racingstub.com/persons/36/
http://sharksandbears.files.wordpress.com/2007/02/ewok.jpg
https://racingstub.com/persons/648/
https://racingstub.com/persons/36/


avait	été	appelé	en	espoirs.
Je	ne	suis	pas	aussi	assidument	sa	carrière	que	certains	stubistes	Landaunais,	mais	je	suis	content	de	voir	qu'après	une	période	merdique
marquée	par	les	blessures,	les	choix	douteux	de	carrière,	les	mauvaises	performances,	il	s'est	enfin	fixé	dans	un	club	où	il	a	du	temps	de
jeu	et	où	il	peut	s'exprimer.

Le	Racing	semble	redevenir	aussi	mauvais	qu'il	y	a	20	ans.	A	priori	aucun	rapport,	mais	as-tu	une	bande-son	pour
magnifier	cette	déchéance?

Fade	to	grey 	de	Visage	:	un	homme	dans	une	gare	isolée,	une	valise	à	ses	côtés,	et	j'imagine	Gilbert	Gress 	en	train	de	prendre	le	train
pour	Neufchâtel".
C'est	vrai	que	le	Racing	a	un	côté	80's,	mais	en	ce	moment,	seulement	le	côté	glauque,	je	suggérais	donc	une	bande	son	plutôt	cold	wave
mélancolique.
Je	pense	à	la	chanson	Big	in	Japan 	d'Alphaville,	c'est	une	chanson	qui	parle	de	paumés	qui	rêvent	de	partir	au	Japon	et	de	devenir	des
stars	là-bas...	C'est	un	peu	ça	le	Racing	en	ce	moment,	on	est	mal	barré	mais	on	rêve	quand	même	de	remonté,	de	grands	matchs	de	L1,
de	jouer	l'Europe	etc...

Si	tu	devais	être	un	footballeur	du	Racing,	ce	serait	à	quel	poste?

J'étais	pas	un	bon	footballeur,	surtout	techniquement,	mais	je	[lien=https://racingstub.com/referees/44/]M.	Batta [/lien]is	beaucoup,	je
taclais	pas	mal...	Je	serais	une	sorte	de	Lacour,	un	besogneux	porteur	d'eau,	qui	joue	là	où	on	lui	dit	de	jouer,	qui	ne	sera	jamais	un	Hagi
ou	un	Laudrup,	mais	qui	se	bat	du	mieux	qu'il	peut.	Mais	j'ai	parfois	un	très	sale	caractère,	donc	j'aurais	également	un	côté	Johansen ,	la
bogossitude	en	moins...	Après,	un	poste	qui	me	ferait	fantasmer	si	j'en	avais	les	moyens	techniques,	c'est	milieu	défensif:	tu	cavales,	tu	te
bats,	tu	tacles,	tu	relances,	c'est	bon	ça!

Tu	fais	partie	de	"l'équipe	de	nuit"	du	stamm	(on	t'as	même	déjà	vu	enchainer	les	3-8),	qui	balance	des	vannes	à	pas
d'heure.	Un	bon	souvenir	en	particulier?

C'est	vrai	qu'avec	un	autre	stubiste	Mulhousien,	androsz,	on	avait	pris	le	pli	d'aller	voir	les	matchs	du	RCS	à	l'extérieur	dans	un	célèbre
pub	mulhousien	de	l'Illberg,	d'enchaîner	ensuite	un	Mc	Do	en	tirant	la	tronche	(notamment	après	un	triste	Boulogne	-	RC	Strasbourg,	où
dépité,	on	a	demandé	un	Mc	Tarlouze	avec	un	sandwich	et	une	petit	figurine	de	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?
page=joueur&id=692]Renaud	Cohade [/lien])	et	enfin	de	stammer	jusqu'à	pas	d'heure...	Sinon,	plus	largement,	je	prends	beaucoup	de
plaisir	à	stammer,	car	hélas	ces	derniers	temps,	l'actualité	sportive	du	Racing	nous	offre	plusieurs	solutions:	sombrer	dans	l'aigreur,
sombrer	dans	la	candeur	ou	prendre	ça	avec	du	recul	et	de	l'humour...	Donc	en	effet,	avec	toute	une	bande	de	frapadingues	qui	viennent
avant	tout	sur	le	stub	pour	s'amuser,	délirer	et	échanger	des	vannes	foireuses	ou	des	chansons	psychédéliques	sur	des	dauphins	qui
nagent,	des	canards	bleus	ou	des	enfants	qui	se	prennent	pour	Superman!	C'est	une	excellente	façon	de	ne	pas	prendre	les	malheurs	du
Racing	trop	à	coeur,	car	il	faut	bien	continuer	à	vivre.	Je	garde	un	excellent	souvenir	d'une	soirée	stamm	où	on	a	passé	notre	temps	à
dédicacer	des	sms	foireux	pendant	1h	!

Ton	p'tit	mot	pour	conclure?

Je	vais	faire	dans	le	consensuel	et	le	lieu	commun	en	disant	qu'avant	toute	chose,	j'espère	continuer	à	prendre	du	plaisir	sur	le	stub,
remercier	tout	ceux	qui	partagent	mes	délires	(ils	se	reconnaitront)	et	surtout,	j'espère	que	Strasbourg	aura	bientôt	une	équipe	dont	on
puisse	être	fier	et	qui	offre	de	beaux	moments.
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